



Aubervilliers, le 26 juillet 2016

**Saint-Etienne-Du-Rouvray  
La Municipalité condamne l'assassinat du père Jacques Hamel**

La Municipalité exprime sa vive émotion et son indignation suite à l'assassinat du père Jacques Hamel dans l'église de Saint-Etienne-du-Rouvray ce mardi 26 juillet 2016.

Nous présentons toutes nos condoléances aux familles et proches de la victime et apportons notre soutien aux blessés.

Nous condamnons fermement cet acte odieux et assurons au maire, aux habitantes et habitants de la commune endeuillée, notre solidarité face au terrorisme.

Plus que jamais, les valeurs telles que la fraternité, la tolérance, le respect de la dignité de la personne humaine doivent être plus fortes que cette barbarie.

La Municipalité